



榎原

下郷町立榎原小学校
学校便り No. 1
令和6年4月10日
文責：校長 國分 洋克

令和6年度スタート

4月8日(月)に始業式、そして入学式が行われ、全校児童48名、教職員14名で令和6年度がスタートしました。「心身ともにたくましく人間性豊かな子供の育成」を目指し、教職員一丸となって努力してまいります。どうぞよろしくお願いたします。

始業式

始業式では、子供たちに以下のことを話しました。真剣に耳を傾ける姿がうれしかったです。



「みなさんおはようございます。進級おめでとうございます。今日、みなさんの元気な顔を見ることができてとってもうれしいです。校長先生だけではなく、先生方みんながそう思っています。

一つ上の学年になった今の気持ちはどうですか？ 楽しみな人？(拳手求める)やる気が満ち溢れていますね。新しいことを知ったり、前の学年ではできなかったことができるようになったりするので、楽しみですね。

さて、今日から新しい学年がスタートします。この一年で、こんな小学生になってほしいと思うことを三つお話しします。

一つ目です。「優しい小学生」です。友達に自分から優しく接すると、相手も優しく接してくれるはず。友達だけでなく、お家の人、地域の人、先生たち、周りの人に思いやりをもって接しましょう。困っている人に気付いて親切にしてください。そして、昨年度もお話ししま

したが、優しさの数字をますます大きくしてください。友達を含めた周りの人にいやなことをして悲しませることは決していけません。

二つ目です。「勉強をがんばる小学生」です。難しくても、すぐに分からないとあきらめず、先生や友達の話をよく聞いて、分かって下さい。それでも分からなかったら先生に聞いてください。先生たちは、みんなのことを考えて真剣に教えます。勉強をがんばることは、将来の夢を叶えるためにとても大切なことです。

三つ目です。「自分や友だちの命を大切にする小学生」です。避難訓練の時にだけ頑張ればいいのではありません。学校にいる時はもちろん、お家にいる時も、登下校のときも、遊んでいる時も、いつも、自分や友だちが交通事故にあたり、けがをしたりしないように、一つしかない命を無くすことのないように、よく考えて行動しましょう。

以上三つお話ししました。みんなが、守ることができることを期待しています。

今日からスタートです。なりたい自分になるために、何か行動を起こすとしたら今日からです。またみんなで、すばらしい榎原小が校を作っていくしましょう。」

4月の主な予定

- 11日(木) 避難訓練
- 12日(金) 交通教室 避難の家確認
- 16日(火) PTA 専門委員会
- 18日(木) 6年全国学力・学習状況調査
内科検診
- 22日(月) 授業参観・PTA 総会・懇談会
- 24日(水) 家庭訪問(～30日)
- 25日(木) 1年生を迎える会
- 26日(金) 5年校外学習 歯科検診
- 30日(火) PTA 役員会・常任委員会